



わかば



風薫る5月…

風薫る5月。新緑がまぶしい季節を迎えました。

先日行われました授業参観・学級懇談会にはお忙しい中お越しいただきましてありがとうございました。

さて、新学期がスタートして1か月。子供たちは新しい環境にも慣れ始め、学習面でも、理科や社会などの新しく学習する教科にも意欲的に取り組んでいます。

連休明けも、子供たちが伸び伸びと明るく学校生活を送っていけるよう、指導・支援していきたいと思ひます。今後とも保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

☆ **学習の予定** ☆

国語	国語じてんの使い方 自然のかくし絵	音楽	春の小川
社会	宇都宮市の様子	図工	絵の具と水のハーモニー
算数	時こくと時間 たし算とひき算	体育	かけっこ リレー
理科	たねをまこう チョウを育てよう	外国語	ごきんげんいか
		道徳	礼儀 節度
		総合	ぼくらの町のおすすめスポット

まずは、家庭学習を
習慣にしましょう！



☆お知らせとお原い☆

○授業参観・学級懇談会へのご参加、ありがとうございました。

大変お忙しい中、授業参観・学級懇談会にご参加いただきありがとうございました。ご家庭と学校とで協力して、子供たちを育てていきたいと考えております。学校へのご質問等ございましたら、連絡帳でも電話でも構いませんので、いつでもご連絡ください。1年間、どうぞよろしくお願い致します。

○各種書類の提出、ありがとうございました

新年度を迎えるにあたり、各種書類のご記入、修正等大変お世話になりました。大変お忙しい中、ありがとうございました。今後ともご協力をお願いいたします。

○わり算の学習について

算数では、かけ算の筆算・わり算の学習がスタートします。今後の学習をスムーズに進めていくためにも、以下の2つが重要です。

①かけ算九九がすらすら言えること (2×1=2 2×2=4 ……⇒ 2×9=18)
(2×9=18 2×8=16 …⇒ 2×1=1)

②かけ算九九を覚えて、ランダムでも言えること (9×8=72 6×8=48…)

今後の算数の学習のために、学校でも一人一人、正確に言えるかどうかをチェックしています。ご家庭でも継続して復習をお願いします。

○タイピングについて

中学年になり、効果的な学習をするために、タブレットを活用する機会も増えてきます。そこで文字をタイプすることも多くなりますが、「タッチタイピング(手元を見ずに、画面を見ながら打つこと)」を身に付けさせていきたいと考えています。そのために、3年生の今から、「ホームポジション」をしっかり守って練習することが重要になってきます。時間をとって、学校で指導していきたいと思ひます。よろしくお願い致します。

○サツマイモの苗植えについて

5月9日(火)は、サツマイモの苗植えの予定です。必要に応じて長靴、軍手などの用意などをお願いします。

○遠足(大谷方面)について

5月22日(月)は遠足です。大谷方面(大谷資料館・平和観音・大谷寺・宇都宮森林公園)に行く予定です。詳しくはまた改めてお知らせを出します。お弁当の用意をお願いします。(いつも通りの登校、1・2・3年生下校の予定です。)